第13回 哲学対話

不当なこと、良くないことをしている人の仕事の成果を、 どう受け止める?

芸能人、スポーツ選手、企業、教師や議員などが不祥事を起こしたというニュースはよくあります。

そのようなとき、その人たちの仕事の成果について、どう感じますか? 脱税をしたことのあるコメディアンを見て楽しむことに、何かまずいことはあるのでしょうか?パワハラが横行している企業の製品を買うのは良くないのでしょうか?信号無視をした教師から学ぶべきではないのでしょうか?

あなたはどう思いますか?みんなで対話してみませんか?



実施日時

2023年 5月28日(日) 14:00~16:00

会場

鹿沼市上日向307 かづま算数・数学塾 内

無料(事前申込)

人数

6~8人程度

※感染症予防のため、マスクの着用などの 対策をお願いいたします。

※感染状況により、延期、中止などの可能性 があります。ご了承ください。

哲学対話は、他人を言い負かせたり、答えを出したりするのが目的ではありません。様々な意見を持つ人と対話し、自分の考えをより深く掘り下げてみましょう。

参加ご希望の方は、下の問合せ先にお電話またはメールをお願いします。

または、哲学対話のfbページからお申し込みください。

問合せ先 合同会社TOY 鹿妻 武洋 №050-3188-1101 URL https://kazumath.com/tetsugakunokura info@kazumath.com